
Посмотрев на YouTube видео 
«Беспредельное мародерство 
в гаражном кооперативе № 3» 
нашего города, на следующий 
день удалось лицезреть «карти-
ну маслом» воочию.

В связи с этим вспомнился 
фильм известного режиссера Эль-
дара Рязанова «Гараж». Ситуация 
в гаражном кооперативе № 3 могла 
бы стать материалом куда более 
серьезного сюжета.

Мало кто из собственников 
гаражей помнит точную дату, ког-
да началось строительство столь 
необходимых для каждой семьи 
сооружений. Кто-то из тех, с кем 
довелось пообщаться, назвал 
приблизительную дату - 1986 год. 

Тридцать с лишним лет устрем-
лялись счастливые жители города 
к своим гаражам, чтобы сохранить 
здесь собранный на даче урожай, 
сюда везлись баночки с соленьем- 
вареньем, чтобы в зимнее время 
вкусить собственными руками 
выращенные и заготовленные на 
зиму огурцы – помидоры….. Для 
кого-то это было местом интерес-
ного проведения свободного вре-
мени… Помимо этого, здесь можно 
было хранить вещи домашнего 
обихода, с которыми жалко было 
расставаться... А для обладателей 
автомобилей это было не только 
местом парковки, но и местом 
ремонта стального друга… 

Было, все это было… Коо-
ператив жил своей собственной 
жизнью…

Сегодня многое изменилось…
Вот уже в течение последних 

пяти лет идет противостояние 
между участниками кооператива 

и правлением во главе с предсе-
дателем Николаем Павловичем 
Гончаровым. 

В Уставе потребительского ко-
оператива «Гаражное общество № 
3», утвержденном учредительным 
собранием членов кооператива 
решением № 1 от 22 мая 2009 
года, черным по белому прописаны 
моменты, по которому должно осу-
ществляться функционирование 
общества. 

Так, в пункте общих положе-
ний записано: «Предметом дея-
тельности кооператива является 
создание условий для обслужи-
вания гаражей, основным видом 
деятельности – защита интересов 
участников кооператива». 

Далее: «Исполнительным орга-
ном кооператива является правле-
ние во главе с его председателем. 
Председатель правления избира-
ется общим собранием из числа 
членов кооператива сроком на два 
года и может быть освобожден от 
исполнения обязанностей в любое 
время по решению общего собра-
ния кооператива» (т. е., согласно 
Уставу общее собрание членов 
кооператива должно проводиться 
каждые два года). 

По словам членов кооператива, 
они не помнят ни одного общего 
собрания в течение последних лет 
десяти…

Ко всему прочему, правление 
(?) издает решение о режиме по-
дачи электроэнергии.  С 9 вечера 
до 7 утра над гаражами опускается 
абсолютная тьма.

Как говорится в народе, «тем-
нота – друг молодежи». А в данном 
случае, не понятно, чей она друг…

Возможно, рачительные хо-
зяева (члены правления) очень 
экономные люди. Возможно, это 
метод борьбы  с неплательщиками. 
Но ведь есть и те, кто исправно 
платит положенные взносы. Поче-
му с ними никто не считается? А, 
быть может, преследуются совсем 
другие цели?

Так или иначе, ссылаясь на 
высказывания собственников 
гаражей, о нормальном диалоге 
с членами правления приходится 
только мечтать.

Всеобщее возмущение вызы-
вают факты явного мародерства, 
когда на территорию кооператива 
заезжает специальная техника, и 
тогда очередной гараж обречен на 
уничтожение.

 Нельзя сказать, что члены коо-
ператива безмолвно созерцали все 
происходящее на его территории  
на протяжении нескольких лет.

Были обращения в районный 
акимат, прокуратуру, суд. 

Члены кооператива ждут отве-
ты на свои вопросы. 

Почему личное имущество 
граждан подвергается грабежу, и 
за это никто не несет ответствен-
ности?

 Кто в ответе за разруху, ко-
торой охвачена большая часть 
территории кооператива?

Есть ли у собственников гара-
жей права на отстаивание своих 
интересов?

От редакции: почему гараж-
ный кооператив, созданный с 
целью улучшения благосостоя-
ния населения, стал противосто-
янием двух сторон? 

Р. ДайРаБай.
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О НАбОлеВшем

Противостояние

ЗАГС-инфо
*С 14 по 20 августа в 

Житикаре зарегистрирова-
ли брак десять пар, из них 
только две не торжественно. 
Самой молодой невесте – 19 
лет, столько же молодому же-
ниху, возрастной невесте – 46 
лет, возрастному жениху – 45 
лет. 

*Разводов на прошлой не-
деле не зарегистрировано.

*Зарегистрировано рожде-

ние двенадцати малышей: 
шестерых мальчиков (Айту-
ар, Эмир, Азим, Марк, Хамза, 
Жанарыс) и столько же дево-
чек (Анна, Сафина, Ангели-
на, Диана, Айдария, Ясмин). 
Самой молодой маме – 23 
года, столько же папе, зрелой 
маме – 37 лет, зрелому отцу – 
41 год. Одна мама-одиночка.

*Умерло за этот период 
семь человек: трое мужчин в 
возрасте 41 года, 45 и 58 лет 
и четыре женщины в возрас-
те от 54 до 88 лет.

ГУ «Аппарат акима села Чайковский 
Житикаринского района»

Государственная услуга 
«Выдача решения на изменение целевого 

назначения земельного участка»
Государственная услуга оказывается в соответствии с Пра-

вилами по оказанию государственных услуг в сфере земельных  
отношений, утвержденными  приказом Министра сельского 
хозяйства Республики Казахстан от 1 октября 2020 года № 301.

Для получения государственной услуги физические и юри-
дические лица (далее – услугополучатели) посредством портала 
услугодателю направляют:

1) заявление об изменении целевого назначения земельного 
участка по форме согласно приложению 1 к настоящим Пра-
вилам в форме электронного документа, удостоверенного ЭЦП 
услугополучателя;

2) электронную копию акта кадастровой (оценочной) сто-
имости земельного участка при изменении его целевого на-
значения, в случае необходимости выплаты в доход бюджета 
сумму, равную кадастровой (оценочной) стоимости земельного 
участка, выплаты в бюджет суммы, равную разнице между ка-
дастровой (оценочной) стоимостью согласно пункту 5 статьи 
9 Кодекса.

За истекший период с 2021 по 2023 год в аппарат акима села 
Чайковское Житикаринского района поступило в работу 3 заяв-
ления на оказание данной услуги. Все заявления удовлетворены 
и отработаны в установленные законодательством сроки. Жалоб 
на оказание государственных услуг не поступало.

Құрметті 
жітіқаралықтар!

Сіздерді біздің еліміз үшін ең маңызды мерекелердің 
бірі - Қазақстан Республикасының Конституция күнімен 
құттықтаймын! 

Қазіргі кезеңде қоғамдық және мемлекеттік құрылымның конституциялық нормала-
ры - бұл елдің үдемелі дамуының негізі, бүкіл Қазақстан халқы үшін сенімді болашақтың 
кепілі. Конституция біздің тәуелсіздігімізді нығайтты, мемлекет пен бүкіл қоғамға 
беріктік берді. Ол біздің халқымыздың еркін және әділ қоғамда өмір сүруге, мемле-
кеттік бірлікті сақтауға деген шынайы ұмтылысын бейнелейді. Біздің еліміз күрделі, 
дегенмен лайықты жолдан өтті, мемлекеттілікті нығайту, экономиканың өсуі және 
қазақстандықтардың өмір сүру сапасын, мемлекеттің халықаралық беделін арттыру 
үшін көп нәрсе жасалды, бұл елдің Негізгі Заңы баптарының пәрменділігін көрсетеді. 
Біздің экономика мен қоғамды жаңғырту үлгіміз әлемдік қоғамдастықта оң қабылда-
нады, тиімді және болашағы зор ретінде танылады.

Осы біз үшін маңызды күні баршаңызға шын жүректен зор денсаулық, бақыт пен 
береке, бейбітшілік пен келісім тілеймін, біздің ортақ үйіміз - Қазақстан Республикасы 
одан әрі өркендей берсін! Бұл мереке әрдайым бізге алға қойған мақсаттарға жетуде 
күш-қуат пен сенімділік берсін, ортақ шаңырақ астында әрқашан ашық аспан мен 
жарқын болашақ болсын!

Құрметпен, «Костанайские минералы» АҚ
Басқарма Төрағасы Е.С. НУрхоЖАЕв.

Дорогие житикаринцы!
Поздравляю вас с одним из самых значимых для нашей страны 

праздником – Днем Конституции Республики Казахстан! 
На современном этапе конституционные нормы общественного и 

государственного устройства – это основа поступательного развития 
страны, гарантия уверенного будущего для всего народа Казахстана. 
Конституция укрепила нашу независимость, придала прочность го-
сударству и всему обществу. Она отражает исконное стремление 
нашего народа жить в свободном и справедливом обществе, сохранять госу-
дарственное единство. 

Нашей страной пройден сложный, но достойный путь, многое сделано для 
укрепления государственности, роста экономики, повышения качества жизни 
казахстанцев и  международного авторитета государства, что свидетель-
ствует о действенности статей  Основного Закона страны. Наша модель 
модернизации экономики и общества позитивно воспринимается в мировом 
сообществе, признается, как эффективная и перспективная. 

В этот важный для всех нас день от всей души желаю всем крепкого здоро-
вья, счастья и благополучия, мира и согласия, дальнейшего процветания нашему 
общему дому - Республике Казахстан! Пусть этот праздник всегда придает 
нам силы и уверенности в достижении поставленных целей, пусть над нашим 
общим шаныраком будет всегда чистое небо и светлое будущее! 

С уважением, НУрхоЖАЕв Е.С.
Председатель Правления Ао «Костанайские минералы»

Наш родной городок,
Отмечаем твои именины.

Молодыми когда-то
Сюда мы пришли, 

А теперь на висках уж седины.
Посвятили тебе

Мы всю жизнь без обмана,
И навеки тебе мы остались верны,

На реке мы построили город по плану, 
И разрушить его мы теперь не должны.

Пусть останется он 
Молодым и зеленым, 

Полным детского смеха
И радужных грез, 

Парк Победы растет
Для счастливых влюбленных,

Комбинату желаем хороший прогноз.
Пусть уходит асбест
Во все стороны света, 

Пусть о городе нашем узнают везде, 
Плавно вертится наша планета, 

Но дороже для нас места нет на земле.
С каждым днем ты становишься краше, 

Там фонтаны, 
Здесь клумб букет.

Житикара – ты ведь молодость наша, 
Пусть встает над тобою

Надежды рассвет!
Л. Бердичевская, пенсионер, медработник.

С юбилеем, Житикара!Из первых уст
✓ 17 августа прошла оче-

редная 3-я сессия маслихата.
Первым пунктом работы 

сессии был отчет акима района 
о выполнении возложенных на 
него функций и задач.

Для улучшения благосо-
стояния жителей района за 
истекший период было сделано 
немало, многое еще предстоит 
сделать. 

В завершение своего высту-
пления аким района Утегенов 
Н. К. подчеркнул, что эконо-
мическому развитию района и 
улучшению условий жизни на-
селения будут способствовать 
совместное решение вопросов 
представительной и исполни-
тельной власти, а также взаимо-
действие с общественностью. 
Немаловажную роль в этом 
играют обращения граждан, 
помогающие  государственным 
органам систематизировать 
проблемные вопросы и на-
ходить оптимальный путь их 
решения.

Отчет акима района Утеге-
нова Н. К. принят депутатами 
единогласно.

Об улучшении состояния 
дорожной сети в районе отчи-
тался и. о. руководителя отдела 
жилищно-коммунального хозяй-
ства, пассажирского транспор-

та, автомобильных дорог аки-
мата района Жаксыбаев С. С.

По вопросу согласования пе-
речня должностей специалистов 
в области здравоохранения, со-
циального обеспечения и куль-
туры, являющихся граждански-
ми служащими и работающих в 
сельской местности, выступила 
руководитель отдела экономики 
и бюджетного планирования 
Демейсенова Ж. И.

По всем трем пунктам по-
вестки от депутатов поступил 
ряд вопросов, касающихся 
жизнедеятельности района. На 
вопросы, находящиеся в компе-
тенции местной исполнительной 
власти, были даны ответы.

В завершение сессии аким 
района Утегенов Н. К. выразил 
мнение, что развитие региона 
зависит от активного участия в 
этом процессе каждого жителя, 
от его сознательности и добро-
совестного труда.

✓ 21 августа состоялось 
очередное заседание акимата 
района.

О благоустройстве, озеле-
нении и санитарном состоянии 
территории информировал 
аким города Рамазанов Т. Б.

Создание условий для раз-
вития инфраструктуры города 
осуществляется в рамках бюд-

жетной программы по благоу-
стройству и озеленению насе-
лённых пунктов.

По благоустройству сель-
ских населенных пунктов высту-
пил и. о. руководителя отдела 
жилищно-коммунального хозяй-
ства, пассажирского транспорта 
и автомобильных дорог акимата 
Жаксыбаев С. С.

С итогами деятельности 
районной детской–юношеской 
спортивной школы за истекший 
период присутствующих ознако-
мил ее руководитель Муканов 
А. Ж.  

Опорными  видами спорта в 
районе являются футбол, қазак 
күресі, легкая атлетика, дзюдо, 
волейбол, баскетбол, хоккей. 

Материально – техническая 
база школы представлена спор-
тивными залами «Рекорд» и 
«Пионер». 

В данный момент идет ком-
плектование учебных групп на 
период 1 сентября 2023-2024 
учебного года. Планируется 
укомплектовать не менее 824 
обучающихся.

На текущее время учеб-
но-тренировочный процесс 
осуществляют 22 тренера.

Тогжан 
Жаманкулова.


